

藤永田の労働争議

酒氣を帶びた職工が少くなつた
相變らず罷業繼續

進日請を重ねつゝある弊社木造局に近づき木造出でて、この
間所同様工間の勞働争議は未だに當らんとするもの、姫し
だ解決の曙光をさへ認めることとして御難局の姫會館質問氏の
能は職工體は實が如きまでも交渉が不調に終り
誠意を缺かて要る
實に對する貴族的の回答によつて、一時を離するものなりと主張
して是より出來得る限りの譲歩をなし誠意を盡して要るに至りて「議會ある回答を求むこと」
は猶この上に紛擾に日を重ねて
業が罷工をなすほどの其の實を傳す員は全部參集せし會計側は皆力説を
といふにあり、加藤之助氏の趣けの態にて交渉の來たるを待つ
出せる諒然も其の外なるを那
となり遂に別記の如くが議會上毎にて本橋監理長等の御見聞の工

大分變化したらしい
に荔に来て他の委員の来るを得つて
見てやうといふことになつて
が他の委員といふことは
多分假ても咲が
懲はな所に何か

勿論、新しく会って回答するには何時も新しい事を繋つることもない。

慎重に協議した結果
馬を監督してゐるからあらうが
から来て置いて話ををしてゐないこ
とを理解する。今日會見すると
なれば吉川氏も立會ふてあるらうが
何故か聞くとか解がし度いもの
だ。工場は相違う。
罷業を續けである
が誰もあの姫ヶ瀬を帶びたもの
そぞは跡々少くなつて來た。一社の工場
が開設してしまつた。同工場
は、工場分立した。田町などには
野原、分立した。田町などには
被りの馬鹿子の警察官が物々しく登
場の目を光らし下るが

全體の氣分は過々
着いて來たらしく見えるがしか
し内部の争奪は一層激烈の度を
して行くともあつた。

長加久美特高樂

友愛會は陣容を整へて

第十一日來取會長木節

水戸市議會に於ける防衛事業請け合
議の解説の相違より遂に交渉不能に陥る。即ち子が今日以降の形勢を見て
終り難い者なる川西一益も其型に憂慮に陥る。川西は既に手を叩くに至るが、
之を打つに至るが、かばに點し、二の耳をやられると強引を以て
友愛會にては終焉。是れが今度こそはその心で
陣斧を整へるが故に、新賓客の隣立につき御講を演じ
て新賓客の隣立につき御講を演じた。即ち十二日に鎌倉にて
其體の如何なり御講事は詔る。今田の御講
が御見せぬ關西の方では高麗
急電がありました